



<b>EMPRESA</b>	Acciona Energía Chile
<b>NOMBRE</b>	Miguel Arrarás
<b>CARGO</b>	Gerente General
<b>TRAYECTORIA</b>	<p>Ingeniero Industrial y PDG por IESE. Director General de Acciona Generación Renovable en Sudamérica ( excepto Brasil ) Trabajo en Acciona Energía desde hace 23 años en el campo de las energías renovables y sostenibilidad. Larga experiencia en el sector de las EERR y la sostenibilidad, así como amplia experiencia en mercados internacionales. He participado en los Comités de Dirección de asociaciones sectoriales en España como ASIF, UNEF, APPA, ocupando la presidencia de APPA FV durante 8 años. En la actualidad ostento la presidencia de Consorcio Español de Energías Renovables ( SREC ) y soy Vicepresidente del Consejo Social de la Universidad Pública de Navarra.</p>
<b>MI APORTE AL COMITÉ</b>	<p>Desde el equipo de Acciona estaremos encantados de seguir aportando nuestra experiencia en desarrollo y sostenibilidad en el Comité Ejecutivo de Pacto Global si el resto de miembros considera que podemos tener una aportación positiva, o como meros miembros si no resultásemos elegidos. En mis años de trayectoria en ACCIONA, impulsando las energías renovables, he sido testigo de que hacer negocios rentables y de manera sostenible es totalmente posible, por lo cual soy un convencido que este enfoque debiera ser un punto de partida para el sector privado en todas las industrias y mercados, independiente de que existan regulaciones y/o restricciones específicas. La gran restricción debería ser la autoimpuesta, partiendo desde lo individual hacia lo colectivo, producto del convencimiento profundo respecto a la urgente necesidad de cambiar nuestro modelo productivo y de consumo por uno más sostenible, equitativo y resiliente. De esta forma, el rol de las Empresas también irá cambiando, desde uno orientado casi exclusivamente a la rentabilidad y generación de valor para los accionistas, hacia uno que busque contribuir activamente al bienestar social, al desarrollo sostenible y a la generación de valor para los diversos grupos de interés. Estas premisas han cobrado aún más fuerza en el contexto actual, el cual representa una oportunidad para encausar la manera de hacer negocios. Mi principal motivación para ser parte del Comité Ejecutivo de Pacto Global desde ACCIONA radica en esta experiencia movilizadora hacia mejores escenarios, donde juntos como empresas socias de la Red, podamos motivar a que el sector privado tenga una mayor incidencia en la esta transición que debemos hacer hacia modelos de negocios más sostenibles, alineando nuestras actividades al cumplimiento de los Objetivos de desarrollo Sostenible (ODS). Junto con esto, considero esta oportunidad como una instancia virtuosa para aportar en la discusión de políticas y lineamientos junto a otros actores de la sociedad.</p>